
孙立坤会见中国兵装集团领导

本报讯 （记者丰舒潍） 昨日

上午，市委副书记、市长孙立坤在

郑州会见了来河南考察的中国兵

器装备集团公司副总经理、党组成

员聂晓夫一行，双方就在焦投资合

作事宜进行了亲切友好交谈。河南

省国防科工局副局长李钢，市委常

委、常务副市长赵海燕，副市长胡

小平，市政府秘书长李海松一同会

见。

孙立坤对中国兵装集团给予

焦作发展的关心和支持表示感

谢。 他说，中国兵器装备集团公司

是我国特大型中央企业集团 ，隶

属于该集团的河南中州机械装备

制造有限公司和河南省嘉陵三轮

摩托车工业有限公司在焦作发展

势头良好， 为焦作经济发展作出

了很大贡献。

孙立坤说， 焦作区位优势明

显，交通非常便利，已被列入中原

经济区核心区，面临着前所未有的

发展机遇。 同时，焦作产业基础良

好，截至

2010

年底，拥有限额以上

工业企业

1142

家， 规模以上工业

增加值达到

706

亿元；汽车零部件

企业

109

家，销售收入超亿元企业

18

家， 是国家火炬计划六个汽车

零部件特色产业制造基地之一；同

时光电、光伏、新材料等产业发展

势头很好，正在积极申报新能源示

范市，这些都与中国兵装集团的发

展具有非常强的互补性。 此外，我

市装备制造产业发展势头良好，配

套能力非常强，目前规模以上装备

制造企业

334

家，销售收入超亿元

企业

102

家，去年全行业实现销售

收入

445.9

亿元。 中国兵装集团发

展思路清晰，管理规范，技术先进，

资金雄厚，在焦作投资项目、谋求

合作， 一定能够实现优势互补、互

利共赢、共同发展的目标。 焦作将

全力支持中国兵装集团在焦作的

发展，为项目提供优良环境，力促

双方合作项目早日成为焦作经济

发展的新亮点。

聂晓夫介绍了中国兵装集团

的发展经营情况， 希望中国兵装

集团充分依托焦作的区位优势 、

产业优势和资源优势， 进一步发

挥自身的市场和技术优势， 与焦

作在资本投向上、产品开发上、产

业园建设上寻求更多的合作机

会。
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———武陟县交通运输局服务县域经济社会发展纪实

本报记者 杨仕智

本报通讯员 高 波

春夏之交，当你驱车行驶在风

景如画的武陟乡间公路上，那宽阔

平坦的道路， 两旁翠绿的树木，路

肩花团锦簇，的确给人一种 “车在

路上走，人在画中游”的感觉。 这只

是武陟交通建设的一个缩影。 如果

你能置身四通八达、纵横交错的武

陟城乡公路网中，更能体味交通快

速发展的魅力，充分感受现代交通

带来的便捷。

近年来，武陟县交通运输局着

眼服务全县经济社会发展大局，紧

紧围绕服务国民经济社会发展全

局， 服务社会主义新农村建设，服

务人民群众安全便捷出行，团结奋

进，敢为人先，为全县的经济社会

发展作出了积极贡献。 先后被河南

省委、 省政府评为 “省级文明单

位”，被省交通运输厅评为“道路运

输管理先进单位”， 被焦作市政府

表彰为“全市农村公路建设先进集

体”，被县委、县政府评为 “岗位目

标考核优秀单位”， 被县人大授予

“人民满意单位”等多项荣誉称号。

“作为交通运输部门 ，我们的

天职就是修桥铺路奠基石，服务经

济社会打先锋。 ” 武陟县交通运输

局党委书记、局长李超深有感触地

说：“我们工作的标准是什么？ 就是

要紧紧围绕合民意、帮民富 、得民

心，把关键在干、关键在做、关键在

实、关键在效的要求落到实处。 ”

突出发展 惠及民生 争当经

济建设“先锋队”

“要想富，先修路”。 在当今市

场经济新的历史时期，这既是统筹

城乡发展的迫切期盼，也是交通行

业新的历史使命。

近年来， 武陟县交通运输局解

放思想，立足服务，把发展乡村公路

作为交通工作的头等大事，高起点、

高标准规划，高速度、高质量施工。据

统计，“十一五”以来，该局共新修改

建农村公路

667.3

公里，其中二级公

路

25.7

公里， 三级公路

118.5

公里，

四级公路

523.1

公里，完成桥梁改造

4

座。 使该县农村公路彻底告别了

“晴天扬沙尘，雨天烂泥潭”的落后面

貌，在全省率先实现了“乡乡通二级

路，村村通水泥路”的目标，农村公路

的技术等级、 通达密度和深度大幅

度提高。 如今展现在武陟人面前的

是一条条层次分明、功能齐全、纵横

交错、四通八达的公路网。 百姓们一

致交口称赞：“如今公路修到了俺家

门口，想要出行路路通，劳动致富真

的‘有路’可走了。 ”（下转四版）
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品质三房仅 席， 晚一秒少一套！

5

月特惠风暴同期启动， 部分房源优惠高达 万元， 仅

6

席等你去抢！
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中弘集团 开发商
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焦作中弘卓越置业有限公司 营销中心

/

焦作市解放路与山阳路交会处向北

100

米

河南焦作·珠三角地区经贸洽谈暨项目签约仪式举行

签约 21个项目，总投资 114亿元，合同利用外资 99亿元

本报讯 （特派记者董柏生 ）

河南焦作·珠三角地区经贸洽谈暨

项目签约仪式昨日下午在深圳举

行。 市委书记路国贤， 市委常委、

副市长赵建军出席签约仪式并鉴

签。

此次项目洽谈会，我市共对外

发布重点项目

100

余个，经过大量

的前期准备和积极洽谈，共有年产

480

吨头孢曲松钠 、

240

吨头孢呋

辛酸、

20

吨头孢地嗪生产线项目，

年产

5

万吨超硬切割钢丝和年产

50

万克拉人造大单晶金刚石项目

等

21

个项目成功实现对接、签约，

21

个项目总投资

114

亿元人民币，

合同利用外资

99

亿元人民币。

路国贤在洽谈会上发表了热

情洋溢的致辞， 他代表焦作市委、

市政府向各位嘉宾表示热烈欢迎，

向长期以来关心和支持焦作发展

的朋友们表示诚挚的感谢。

路国贤向嘉宾们介绍了焦作

良好的区位优势、 悠久的历史文

化、秀美的焦作山水以及先进的农

业生产和转型升级的工业经济 。

路国贤说 ， 近年来 ， 焦作市委 、

市政府团结带领全市人民， 坚持

以科学发展观为指导， 强力实施

工业强市、 开放带动战略， 加快

发展方式转变， 走出了一条资源

枯竭型城市成功转型升级之路 ，

焦作的工业增加值位居全省前列，

农民人均纯收入、 城镇化率都高

于全省平均水平。 目前， 焦作市

正抓住中原经济区上升为国家战

略的重大机遇 ， 全面推进工业 、

农业、 文化旅游业以及城市的转

型升级 ， 力争到 “十二五 ” 末 ，

人均主要经济社会指标领先全省

平均水平 ， 高于全国平均水平 ，

接近发达地区水平，建设更具活力

的新型城市，奋力走在中原经济区

前列。 实现这一目标，主要依靠我

们自己的力量，同时我们更迫切需

要强力实施开放带动战略，积极推

进更大范围、更广领域 、更深层次

的对外开放和经贸合作。 珠三角地

区作为焦作招商引资的主阵地，与

焦作的发展相通相容、 相互促进、

相得益彰。 我们已经有了很好的合

作基础， 已经建立了很深厚的感

情，我们坚信，通过此次招商推介

活动，必将进一步增进大家对焦作

的了解，密切焦作与珠三角地区的

联系，深化两地的经贸合作 ，实现

互利双赢、共同发展。

路国贤深情地说，一个充满活

力、商机无限的焦作，正以崭新的

姿态和独特的魅力展现在世人面

前，正被越来越多的海内外人士认

同和关注。 真诚地邀请大家有机会

到焦作参观游览，领略焦作的灵山

秀水， 品味太极文化的神奇魅力，

感受山阳大地发展的勃勃生机。 也

热忱欢迎更多的朋友到焦作投资

兴业， 共同开创合作共赢的新篇

章！

市商务局 、市发改委 、市财政

局 、市工信局 、市国土局 、市规划

局、 市环保局以及各县市区负责

人，健康元药业集团、万泽集团有

限公司、深圳市平广捷投资实业有

限公司、 深圳联创集团等

50

余位

企业家参加了签约仪式。
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本报讯 （特派记者董柏生） 昨日下午，市

委书记路国贤在深圳会见了前来参加河南焦

作·珠三角地区经贸洽谈暨项目签约仪式的部

分客商， 相互就投资合作事宜进行了亲切友好

的交流和沟通。 市委常委、 副市长赵建军一同

会见。

东莞市朝恩精密五金制品有限公司董事长

朱朝阳和总经理张晁祥， 先后到焦作市、 沁阳

市考察投资环境， 并有了初步的合作意向。 路

国贤在会见他们时说， 焦作是一个老工业城

市， 目前正处于转型升级的关键时期， 焦作发

展的根本在工业， 发展工业的出路在选择成长

性好、 生命力强的高科技、 创新型企业， 这样

的企业对焦作的产业转型、 结构调整有很强的

带动性， 焦作市、 县两级政府为外来投资企业

提供了优惠的政策和周到的服务， 许多国内知

名企业都在焦作投资有项目， 希望企业家们将

自己的技术优势、 资金优势和焦作良好的投资

环境相结合， 共同发展。

东莞市力王电池有限公司是一家致力于

碱性一次锌锰干电池科研、 生产、 销售为一

体的现代化国家高新技术企业， 公司总经理

王红旗是孟州人； 深圳市平广捷投资实业有

限公司主要从事能源管理、 灯饰和交通设施

安装、 计算机软硬件的研发与购销， 光、 机、

电一体化系统的研发与购销， 公司总经理王

连魁也是孟州人。 深圳联创集团有限公司总

经理李保财、 深圳深新隆公司董事长王建成、

华中国际租赁有限公司总经理张怡彬都是温

县籍企业家， 他们都在家乡投资有项目 。 路

国贤见到他们时格外亲切， 他说， 很高兴能

在深圳见到焦作籍的企业家， 希望他们在自

身发展的同时 ， 多关注 、 支持家乡的建设 ，

为家乡发展多提供资金、 智力支持， 同时家

乡的政府也会为他们提供良好的发展环境和

优质的服务。

企业家们表示， 家乡的领导对他们的发展

非常关注， 也给予了很多的支持和关怀， 这让

他们非常欣慰， 更增强了到家乡投资发展的意

愿， 他们将把对家乡的感情化做实际行动， 尽

力为家乡多做一些事情， 为家乡的发展多出一

把力。

路国贤还会见了深圳咏春经济促进会会

长、德津（深圳）实业有限公司董事长周友智，

健康元药业集团股份有限公司董事长朱保国、

副总经理曹平伟， 希望他们多到焦作考察，寻

求合作空间，实现互利双赢。
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全省三夏生产工作电视电话会议强调

全力保三夏 全力夺丰收

本报讯 （记者杨仕智） 昨日

上午，省委、省政府召开全省三夏

生产工作电视电话会议， 分析今

年全省三夏生产形势， 部署下步

三夏生产工作。市领导王明德、牛

越丽在焦作分会场出席会议。

会议强调， 要全面把握当前

夏粮生产形势， 着力解决当前三

夏生产面临的突出问题。 要突出

重点，明确任务，搞好麦田后期管

理，抓好病虫害防治，抢天夺时，

快收快打，种足种好秋作物，及早

开展秋田管理。要强化措施，切实

加强种子监管， 加大对种子市场

的监管力度， 重点检查生产经营

种子的企业， 严厉打击违规生产

经营行为， 杜绝坑农害农事件的

发生。 要落实责任，形成合力，全

力保三夏、夺丰收，打一场三夏生

产的漂亮仗。

会议要求，今年三夏生产要做

到四个到位：一要认识到位，各级党

委、政府要提高对三夏工作重要性

的认识，高度重视三夏工作，真正把

思想和行动统一到当前三夏生产

上来；二要保障到位，各地要不折不

扣地落实党中央、国务院的各种惠

农政策，精心组织，具体安排，确保

种子、资金、物资到位，为三夏生

产提供保障；三要落实到位，主要

领导亲自抓，分管领导具体抓，层

层抓好落实；四要服务到位，牢固

树立服务意识，服务好三夏生产，

服务好基层，服务好群众。
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焦作新区 18个项目集中奠基

本报讯 （记者郭树勋、 刘正

文） 昨日上午，焦作新区

18

个投

资项目举行集中开工奠基仪式。

市领导王明德、张建国、苗绍勇，

焦作新区管委会主任杜宇、 党工

委书记郜小方等出席日欣光电产

业园

LED

照明显示系列产品产

业化项目、 同鑫发包装材料有限

公司年产

1

万吨

CPP

、

CPE

流延

膜生产线奠基仪式。

据了解，此次集中奠基的项目

共

18

个， 总投资约

123

亿元。 其

中，工业项目

12

个，总投资约

45

亿元；三产类项目

4

个，总投资约

76

亿元；基础设施类项目

2

个。 这

些项目，投资额度大，外来投资项

目多，工业项目多，产业特色鲜明，

产业集聚效果突出，对于增强该区

经济实力，提升该区形象，促进产

城融和都具有十分重要的意义。

18

个项目建设的全面开展，必将为该

区发展注入强劲的动力。
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我市举行“爱心一日捐”动员会

本报讯 （记者孙军） 昨日上

午 ，我市举行 “爱心一日捐 ”动员

会。市委常委、常务副市长赵海燕，

市人大常委会副主任孔相如，市政

协副主席周备锋，焦作军分区副政

委李增建出席会议。

会议通报了我市爱心基金管

理使用情况，并对今年的活动作了

安排部署。 据了解，我市的“爱心一

日捐” 活动从

2005

年起至今已连

续举办了

6

年。

6

年来，全市广大干

部工人和社会各界人士积极踊跃

捐款，募集爱心基金达

4178

万元，

帮助困难群众解决了许多实际问

题。 今年的“爱心一日捐”活动从

5

月

19

日开始，到

6

月

19

日结束。

赵海燕在讲话中要求， 各级

各部门要精心策划，认真组织安排

好本部门、 本单位的捐赠工作，进

一步搞好动员， 通过公益广告、传

单、标语等多种方式，广泛开展宣

传，动员广大干部工人积极投身到

捐助工作中来。各新闻媒体要加强

对捐助工作的宣传报道，营造浓厚

的捐赠氛围。

动员会前，赵海燕与全市“爱

心一日捐” 大中型企业及牵头单

位负责人进行座谈，她强调，各大

中型企业要进一步增强大局意

识 、奉献意识 、慈善意识 ，充分发

挥模范带头作用， 各牵头单位要

充分发挥组织督导作用， 按照标

准，积极捐赠，推动我市慈善事业

健康发展。
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多氟多别样方式庆祝上市一周年

本报讯 （记者孙国利 通讯员

谢志慧） 既没有锣鼓喧天， 也没

有大宴宾朋， 仅以一场内容扎实

的座谈会，用来回顾过去，展望未

来。 昨日上午，多氟多化工股份有

限公司上市一周年庆典别具一

格。

上市一年，是强大的资本市场

推动企业脱胎换骨的一年。 去年

5

月

28

日，多氟多进入资本市场，为

企业的自主创新、科技研发以及人

才引进提供了巨大的动能。

上市一年， 是为中国人争气、

为民族增光的一年。多氟多的技术

专家们经过多年努力，终于使六氟

磷酸锂成功量产，打破了国外对此

产品的垄断。

上市一年， 是进军新能源、实

现华丽转身的一年。多氟多在六氟

磷酸锂开发成功的基础上， 投资

1000

多万元成立了锂电研究所 ，

斥资

1

亿元成立了多氟多 （焦作）

新能源科技有限公司，新能源产业

园被市政府列为焦作市首批十大

特色产业园之一。

站在新的起点上， 多氟多将

在三个方面实现跨越式发展。 一

是围绕循环经济和节能减排 ，实

现铝用氟化盐的高效化、规模化。

二是依托电子级氟化物， 实现锂

电产业的高质化、精细化。 三是以

氟为媒介，实现硅产品的高端化、

系列化。
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政务要闻

昨日下午，河南焦作·珠三角地区经贸洽谈暨项目签约仪式在深圳举行。 市委书记路国贤，市委常委、副

市长赵建军等出席经贸洽谈暨项目签约仪式。 本报特派记者 赵耀东 摄

捐一日工资 献一片爱心

我市“爱心一日捐”活动正式启动

本报讯 （记者谢晓辉） 只要

捐出一天的工资，也许你就可以帮

助一名困难群众解燃眉之急。市困

难群众社会帮扶救助工作领导小

组办公室昨日下发通知，号召全市

广大干部工人和社会上有经济收

入的其他单位和个人， 积极参与

“爱心一日捐”活动，捐出一天的收

入，为困难群众献爱心。

此次活动从

5

月

19

日开始至

6

月

19

日结束。 捐赠范围为中央、

省属驻焦单位和市直企事业单位，

全市党政机关、企事业单位、社会

团体、部队、学校等单位的干部工

人和社会上有经济收入的其他单

位和个人。 活动期间，全市企业及

营利性事业单位捐出一天的收入；

有固定收入的干部群众捐出个人

一天的收入；鼓励多捐。 参与捐赠

的单位和个人可享受税收优惠政

策。

此次活动募集资金由各级民

政部门分级负责接收。市直机关及

其所属单位，中央、省属驻焦单位，

市属企事业单位，金融、保险等单

位， 驻焦部队和大中专院校的捐

款统一由市民政局直接接收 ；本

级机关、 县市区直企事业单位捐

款，辖区内各类生产、经营、娱乐、

服务性民营企业及职工捐款 ，个

体工商户以及市民捐款， 由各县

市区民政局负责接收。 民政部门

要向所有捐款单位和个人开具由

省财政厅统一监制的专用收据 ，

并于收款当日将捐助资金全额上

缴同级财政专户。

市直以上机关、 企事业单位和

个人的捐款由单位汇总后直接交到

市政大厦东配楼一楼工行专柜，电

话：

3569172

，

3569161

，

3569170

。
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温馨提示

近期，温度节节 “蹿高”，应尽量把汽车停靠在阴凉的地方，同时对

车辆易燃部位及时进行检查保养。尤其不要将气体打火机、罐装空气清

新剂、清洁剂、灭蚊剂等易燃易爆物放在汽车中控台上，否则，阳光直射

会使这些易燃物温度迅速升高，变成一颗“炸弹”。

天气炎热 车内勿放“小炸弹”


